



10月21日のVリーグ開幕まで1か月を切り、練習も日々を追うごとに緊張感

JTサンダーズ広島 ばばたひ!

久原 大輝



が増してきた。ラウル・ロサノ監督も9月上旬にチームへ合流。祖国アルゼンチンとの時差ぼけも多少あったが、練習が始まるとスイッチが入り、選手たちを熱心に指導してくれている。

9月21日に広島市内のホテルで開催された「JTサンダーズ広島激励会」には、関係各所から300人を超える方々にお越しいただき、チームを激励していただき。多くの方々の支えがあつて、ただいた。われわれも活動できることを改めて実感した。是が非でも今シーズンは結果で皆さまへ恩返しがしたい。

今後のチームの予定は、9月30日、10月1日は猫田記念体育館で堺とテストマッチを行う。なお、9月30日は午後3時から見学可能なので、直接選手たちへエールを送つていただきたい。10月8日からは、鹿児島県いちき串木野市で開催される国体に広島県代表として出場。日本人選手を底上げする最後の実戦の舞台で、結果、内容とともに最高のものにしたい。

代表活動を終える、ラッセル、江、新井の3選手も10月中には合流予定。チーム力をさらに高めて、開幕戦へ向けて最高の準備をしたい。

激励会

(21日)

(JT広島マネジャー)